

Retraso en diagnóstico de VIH y hepatitis en Hospital de Antofagasta por ciberataque

CRISTOFER DE VÍA / AGENCIA UNO



El ataque paralizó sistemas del ISP y afectó a otros 6 hospitales.

A fines de junio los sistemas del Instituto de Salud Pública (ISP) sufrieron un ataque cibernético, lo que provocó el retraso de diagnósticos de VIH y de hepatitis B y C en siete hospitales del país. Así lo reveló un reportaje de CIPER, donde se señala que uno de esos establecimientos fue el Hospital de Antofagasta. Funcionarios confirmaron que se han produci-

do retrasos de al menos una semana en los resultados de hepatitis B y C. Esto afecta la salud de los pacientes ya que ralentiza la posibilidad de iniciar oportunamente los tratamientos. Los otros hospitales afectados fueron el Barros Luco, Lucio Córdova y el de la Universidad de Chile en Santiago, junto con los de Arica, Iquique y Temuco.